

COMO COMEZARA CONTAR SIN VOLVERME A SENTIR UNA NIÑA QUÉ NO SABÍA QUE TENÍA DERECHOS Y TENÍA 5 AÑOS MI MAMÁ ERA ALCOHÓLICA ME LLEVABA A DISTINTOS LUGARES A VIVIR DONDE ENCONTRABA. MI PAPÁ ERA DESCONOCIDO, SIEMPRE FUE DESCONOCIDO. FUI ÚNICA HIJA CONOCIMOS A UN MATRIMONIO AL QUE MI MAMÁ ME DIO EN ADOPCIÓN. NO LA VI MÁS. NO TENÍA DOCUMENTOS NUNCA LOS TUVE. ME TENÍAN PARA LA LIMPIEZA. ME PEGABAN SI NO HACÍA LAS TAREAS. A LOS 15 AÑOS ME ESCAPE Y EMPECÉ A TRABAJAR CON CAMA, A LOS 17 AÑOS CONOCÍ A MI MARIDO, A LOS 18 AÑOS ME JUNTE CON EL, Y NACIÓ MI PRIMERA HIJA. COMO ERA INDOCUMENTADA ME HICIERON UNA PERICIA EN LOS DIENTES Y DICTAMINARON CUANDO, APROXIMADAMENTE HABÍA NACIDO. ESTA ES PARTE DE MI HISTORIA DOLOROSA PORQUE TODAVÍA NO SÉ MI IDENTIDAD VERDADERA. ME QUITARON ESE DERECHO PERO SI SE QUE TENGO DERECHOS Y LOS DEFIENDO OJALÁ QUÉ A NADIE MÁS LE QUITE EL DERECHO A LA IDENTIDAD.

ELSA GIARDANI

EEPA N705 Morón

Cómo comenzar a contar sin volverme a sentir una niña que no sabía que tenía derechos

Yo tenía 5 años mi mamá era alcohólica me llevaba a distintos lugares a vivir en realidad donde encontraba .Mi papá era desconocido ,siempre fue desconocido. Fui única hija, un día conocimos a un matrimonio al que mi mamá me dio en adopción luego ...no la vi más .

Yo no tenía documento nunca lo tuve me tenían para la limpieza ,me pegaban sino hacía las tareas, pero a los 15 años me escapé y empecé a trabajar con cama adentro.

A los 17 conocí a mi marido y a los 18 me junté con él y nació mi primer hija cuando fui al hospital como era indocumentada me hicieron una pericia en los dientes y dictaminaron cuando aproximadamente habría nacido. Esta es parte de mi historia dolorosa porque todavía no sé mi identidad verdadera Me quitaron ese derecho pero sí sé que tengo derechos y los defiendo ojalá que a nadie más le quiten el derecho a la identidad.